

B
RESORT
BARRIÈRE
LA BAULE

Les Fêtes de fin d'année
The festive season

FESTIVITÉS 2025
FESTIVITIES 2025



SOMMAIRE

Contents

★ Les Expériences Gourmandes	3
<i>Gourmet Experiences</i>	
★ Les Expériences Bien-Être & Sportives	6
<i>Wellness & Sports Experiences</i>	
★ Kid's & Teen's, l'Expérience Club by Barrière	9
<i>Kid's & Teen's, the Barrière Club Experience</i>	
★ Les Activités Festives au sein du Resort	12
<i>Festive Activities at the Resort</i>	
★ Les Activités Festives hors du Resort	13
<i>Festive Activities near the Resort</i>	
★ Les Réveillons & Déjeuners de Noël	
<i>Christmas Eve Celebrations & Christmas Day Lunches</i>	
Ciro's La Baule	15
La Brasserie du Royal	16
La Table du Castel	18
★ Les Réveillons & Déjeuners de la Saint-Sylvestre	
<i>New Year's Eve Celebrations & New Year's Day Lunches</i>	
Le Salon Les Ambassadeurs	21
La Brasserie du Royal	22
Le Ponton	24
La Table du Castel	24
★ Les Séjours de fêtes	26
<i>Festive Stays</i>	
★ Bien plus que des hôtels	29
<i>Much more than just hotels</i>	
★ Les Restaurants du Resort	30
<i>Resort's Restaurants</i>	
★ Les Coffrets cadeaux	31
<i>Gift sets</i>	

CHAPITRE I / CHAPTER I

Les Expériences Gourmandes
Gourmet Experiences

Savourez la magie des fêtes chez Barrière
Experience the magic of Christmas with Barrière



LES EXPÉRIENCES GOURMANDES

Gourmet Experiences

Exclusivement à l'occasion des fêtes, le Resort Barrière La Baule vous propose des expériences gourmandes et des parenthèses musicales inédites. Laissez-vous porter par l'art de vivre sur la Riviera Atlantique.

This holiday season, Resort Barrière La Baule invites you to enjoy unique gourmet experiences and unforgettable musical moments. Let yourself be swept away by the art of living on the French Atlantic Riviera.

✧ Les Goûters de Noël

Savourez la magie des fêtes autour d'un goûter de Noël gourmand et réconfortant. Chocolat chaud, douceurs sucrées et pâtisseries maison vous attendent dans une ambiance chaleureuse, où le plaisir des saveurs se mêle à l'esprit de Noël. Rendez-vous au bar de L'Hermitage.

Savor the magic of the holidays with a cozy and indulgent Christmas afternoon tea. Hot chocolate, sweet treats and homemade pastries await you in the warm atmosphere of the bar of L'Hermitage, where seasonal flavors capture the spirit of Christmas.

✧ Dégustation de vin chaud

Réchauffez-vous autour d'une dégustation parfumée de vin chaud au bar de L'Hermitage. Un instant convivial et authentique, célébrant les saveurs emblématiques de l'hiver sur la Riviera Atlantique.

Cozy up to the fragrant warmth of a mulled wine in the bar of L'Hermitage. Indulge in the signature flavors of winter on the French Atlantic Riviera.

✧ Concerts live dans les bars des hôtels

Vibrez au rythme des fêtes lors de nos concerts live. Musique, ambiance feutrée et esprit festif s'unissent pour des soirées inoubliables dans les bars de L'Hermitage et du Royal.

Feel the rhythm of the season at our live concerts. Experience unforgettable evenings in the bars of L'Hermitage and Le Royal with live music in cozy and festive settings.

Renseignements & réservations auprès de la Conciergerie de l'hôtel.
Please contact the Hotel Concierge for information and reservations.

LES EXPÉRIENCES GOURMANDES

Gourmet Experiences

Découvrez de nouvelles expériences gastronomiques : menus de saison, dégustations intimistes et ateliers culinaires animés par nos chefs passionnés.

Discover new gourmet experiences : seasonal menus, intimate tastings and culinary workshops led by our passionate chefs.

✦ Les Ateliers culinaires

Plongez dans la magie des saveurs festives aux côtés des chefs du Resort. Apprenez à sublimer les produits de saison et à concocter un plat de fête, puis partager une dégustation conviviale. Rendez-vous les samedis matin à 10h dans le lobby de l'hôtel avant de vous diriger vers les cuisines (fin de l'atelier à 12h30).

Delight in the flavors of the season under the expert guidance of the Resort's chefs. Learn how to enhance seasonal ingredients and craft a holiday dish. End on a delicious note with a shared tasting experience. Join us Saturday mornings at 10am in the hotel lobby before heading to the kitchens (end of the workshop at 12:30pm).

✦ Les Ateliers mixologies

Initiez-vous à l'art des cocktails de fête lors d'un atelier de mixologie organisé par les barmans du Resort. Entre épices, agrumes et éclats dorés, découvrez comment créer des boissons aussi raffinées que festives. Rendez-vous les vendredis soir à 17h au bar de L'Hermitage ou du Royal (fin de l'atelier à 18h).

Discover the art of festive cocktails at a mixology workshop led by the Resort's bartenders. Learn how to shake things up with spices, citrus, and a touch of gold, for drinks that are both elegant and festive. Join us Friday evenings at 5pm at the L'Hermitage or Le Royal bar (end of the workshop at 6pm).

✦ Les Ateliers œnologiques

Découvrez l'art de la dégustation lors d'un atelier œnologie. Guidés par les sommeliers du Resort, explorez les vins d'exception qui accompagnent à merveille les mets de Noël. Rendez-vous les samedis soir à 17h dans la cave du Castel Marie-Louise ou au restaurant Ciro's La Baule (fin de l'atelier à 18h).

Experience the art of wine-tasting during an oenology workshop guided by the Resort's sommeliers. Explore exceptional wines that perfectly accompany your Christmas dishes. Join us Saturday evenings at 5pm at the Castel Marie-Louise wine cellar or at Ciro's La Baule restaurant (end of the workshop at 6pm).

Renseignements & réservations auprès de la Conciergerie de l'hôtel.

Please contact the Hotel Concierge for information and reservations.

CHAPITRE II / CHAPTER II

*Les Expériences
Bien-Être & Sportives
Wellness & Sports Experiences*

Savourez la magie des fêtes chez Barrière
Experience the magic of Christmas with Barrière



LES EXPÉRIENCES BIEN-ÊTRE & SPORTIVES

Wellness & Sports Experiences

En cette période festive, la Thalasso & Spa Barrière La Baule et le Spa de L'Hermitage célèbrent l'art du Bien-Être avec des soins d'exception. Laissez-vous porter par la magie des fêtes et offrez-vous un moment de pure sérénité au cœur du Resort.

During the holiday season, Barrière La Baule Thalasso & Spa and the Augustinus Bader Spa celebrate the art of well-being with exceptional treatments. Experience the magic of the season by indulging in a moment of pure serenity at the Resort.

✧ À la Thalasso & Spa Barrière La Baule

Offrez-vous une parenthèse de Bien-Être à la Thalasso & Spa Barrière La Baule. Sublimez votre peau avec le Soin Expert Sur Mesure Biologique Recherche au Caviar Vert, ou laissez-vous envelopper par la chaleur d'un massage aux pierres chaudes ou à la bougie, pour un moment de détente douce et lumineuse.

Treat yourself to a rejuvenating escape at Barrière La Baule Thalasso & Spa. Revitalize your skin with a customized Biologique Recherche Green Caviar Treatment, or immerse yourself in the soothing warmth of a hot stone or candle massage for a gentle, radiant moment of pure relaxation.

✧ Au Spa de L'Hermitage

Accordez-vous un moment de détente au Spa de L'Hermitage. Retrouvez éclat et vitalité avec le Soin du Visage Glow Augustinus Bader, ou laissez-vous emporter par le Rituel Sensoriel de L'Hermitage KOS, une expérience réconfortante et relaxante, idéale pour la magie des fêtes.

Treat yourself to a moment of relaxation at the Spa of L'Hermitage. Rediscover your radiance and vitality with the Augustinus Bader Glow Facial Treatment, or let yourself be carried away by the Sensory Ritual of L'Hermitage KOS, a comforting and relaxing experience, ideal for the magic of the festive season.

Renseignements & réservations auprès de la Conciergerie de l'hôtel.

Please contact the Hotel Concierge for information and reservations.

LES EXPÉRIENCES BIEN-ÊTRE & SPORTIVES

Wellness & Sports Experiences

Reconnectez-vous à l'essentiel grâce à nos séances de yoga, pilates, marche nordique et circuit training, guidés par les coachs experts du Resort. Un Bien-Être retrouvé dans un cadre inspirant.

Reconnect with your body through yoga, pilates, Nordic walking, and circuit training sessions guided by the Resort's expert coaches. Find balance for both body and mind in an inspiring setting.

✧ Pilates & Yoga

Renforcez vos muscles profonds et améliorez votre posture en douceur avec le pilates et retrouvez calme, souplesse et équilibre grâce à des postures et respirations adaptées avec le yoga.

Rendez-vous les samedis de 10h à 11h pour le yoga et de 16h à 16h45 pour le pilates à la salle fitness de L'Hermitage.

Strengthen your core and improve posture with pilates. Restore your sense of calm, flexibility, and balance with yoga through tailored poses and breathing exercises. Join us Saturdays from 10am to 11am for yoga and 4pm to 4:45pm for pilates in the L'Hermitage fitness room.

✧ Marche nordique

Découvrez la marche nordique : marchez avec des bâtons adaptés sur la plage ou la Côte Sauvage pour renforcer votre corps et libérer votre esprit. Du 21 décembre au 11 janvier 2026, rendez-vous les dimanches à 9h dans le lobby du Royal (fin de l'activité à 9h45).

Discover Nordic walking: stride with poles along the beach or the Côte Sauvage coast to strengthen your body and energize your spirit. From 21 December to 11 January 2026, meet on Sundays at 9am in the Royal lobby (end of the activity at 9:45am).

✧ Circuit training

Enchaînez des exercices variés pour booster votre force, cardio et endurance en un seul cours. Rendez-vous les samedis matin de 11h15 à 12h à la salle de fitness de L'Hermitage.

Combine a variety of exercises to boost your strength, cardio, and endurance in a single session. Join us Saturday mornings from 11:15am to noon in the L'Hermitage fitness room.

Renseignements & réservations auprès de la Conciergerie de l'hôtel.

Please contact the Hotel Concierge for information and reservations.

CHAPITRE III / CHAPTER III

*Kid's & Teen's :
l'Expérience Club by Barrière
Kid's & Teen's, the Barrière
Club Experience*

Savourez la magie des fêtes chez Barrière
Experience the magic of Christmas with Barrière



KID'S & TEEN'S L'EXPÉRIENCE CLUB BY BARRIÈRE

Kid's & Teen's, the Barrière Club Experience

Au Resort Barrière La Baule, la magie de Noël s'adresse aussi aux plus jeunes. Les clubs accueillent les enfants de 10 semaines à 17 ans, pour des moments d'amusement, de découverte et de partage.

At Resort Barrière La Baule, we make sure our youngest guests also experience the magic of Christmas. Children from 10 weeks to 17 years old are welcome to join our fun-filled clubs offering moments of play, discovery, and shared holiday experiences.

✧ Le Babiwi

À L'Hôtel Le Royal La Baule, Le Babiwi accueille les petits de 10 semaines à 4 ans dans un cocon de douceur. Entre jeux d'éveil, contes d'hiver et moments de tendresse, la magie des fêtes s'invite pour des journées pleines de rires et de rêves.

At Hôtel Le Royal La Baule, Le Babiwi welcomes little ones from 10 weeks to 4 years old in a warm, nurturing environment. With developmental games, winter tales, and tender moments, the holiday spirit fills each day with laughter and dreams.

✧ Le Studio by Petit VIP

Au Studio by Petit VIP de L'Hermitage, les enfants de 4 à 12 ans célèbrent la créativité. Ateliers artistiques, découvertes et esprit de Noël : chaque instant devient une œuvre joyeuse et inspirée.

At the Studio by Petit VIP at L'Hermitage, kids aged four to 12 can celebrate their creativity and imagination. Art workshops, playful discoveries, and festive activities turn every moment into a joyful and meaningful experience.

✧ Teen's Camp

Pour les 13 à 17 ans, le Teen's Camp promet des fêtes pleines d'énergie et de complicité. Sports, défis et fous rires rythment une parenthèse vibrante aux accents de liberté.

Teenagers from 13 to 17 can look forward to our Teen's Camp, full of lively fun and shared adventures. Sports, challenges, and laughter create a vibrant, freedom-filled holiday experience.

L'HÔTEL BARRIÈRE L'HERMITAGE

Réveillon de
La Saint-Sylvestre des Kids

AU STUDIO BY PETIT VIP

Une fête du réveillon originale pour les enfants, un événement à ne pas manquer !
Une soirée chic et amusante pour fêter le Nouvel An comme il se doit.

*This one-of-a-kind New Year's Eve celebration for kids is not to be missed!
A fun and festive evening to welcome the New Year in style.*



Soirée du Réveillon des enfants
Children's New Year's Eve Party

Dîner & boissons
+ jeux & disco party (de 4 à 12 ans)
*Dinner & drinks
+ games & disco party (ages 4 to 12)*

De 19h00 à 23h45*
*From 7pm to 11:45pm**

95€ | par enfant
(-12 ans, boissons incluses)
€95 | per child
(under 12 years old, drinks included)

Renseignements & réservations auprès de la Conciergerie de l'hôtel.
Please contact the Hotel Concierge for information and reservations.

* Un animateur raccompagnera les enfants au Royal et au Castel Marie-Louise (uniquement le retour). Sur réservation 48h à l'avance.
* A supervisor will accompany the children back to Le Royal and Le Castel Marie-Louise (return journey only). Booking required 48 hours in advance.

LES ACTIVITÉS FESTIVES AU SEIN DU RESORT

Festive Activities at the Resort

✧ **Barrière x Kapla®**

Jusqu'au 4 janvier 2026 à L'Hermitage, profitez d'une expérience inédite avec KAPLA®, le jeu de construction iconique en bois.

Au programme : Ateliers créatifs pour les enfants et moments de partage pour d'inoubliables souvenirs en famille.

Disponible pour les clients des 3 hôtels du Resort La Baule.

Head to L'Hermitage until January 4, 2025 for a unique, quirky experience brought to you by KAPLA®, everyone's favorite wooden construction game.

Activities include: creative workshops for children and shared family moments creating unforgettable memories.

Available to guests staying at the three Resort La Baule hotels.

✧ **La visite du Père Noël**

Chaque samedi de décembre, le Père Noël fait escale dans le lobby de L'Hermitage pour partager un moment magique en famille. Petits et grands repartiront le coeur rempli de féerie.

Every Saturday in December, Santa Claus visits the lobby of L'Hermitage to share a magical family moment. Children and grown-ups alike will leave filled with festive wonder.

✧ **Ciné Riviera Atlantique**

Pendant les vacances de Noël, le Ciné Riviera Atlantique vous invite à L'Hermitage pour un voyage au cœur des films d'animation classiques de fête. (Re)découvrez : Le Grinch, Le Pôle Express, Maman, j'ai raté l'avion et Le Monde de Narnia. Installez-vous confortablement, laissez-vous emporter par la magie des images, entre pop-corn croustillants et champagne à discrétion.

During the Christmas holidays, Ciné Riviera Atlantique cinemas invites you to embark on a journey through classic holiday movies at L'Hermitage.

(Re)discover: The Grinch, The Polar Express, Home Alone and The Chronicles of Narnia. Sit back, relax, and get lost in the magic of the cinema as you enjoy popcorn and a glass of champagne.

Renseignements & réservations auprès de la Conciergerie de l'hôtel.

Please contact the Hotel Concierge for information and reservations.

LES ACTIVITÉS FESTIVES HORS DU RESORT

Festive Activities near the Resort

✧ Noël Magique à La Baule

Cette année, Noël Magique invite petits et grands à un voyage lumineux autour du monde. Au fil d'un parcours sinueux au cœur du Bois des Aulnes, les enfants découvrent des illuminations spectaculaires et des décors enchanteurs venus des quatre coins du globe. Une promenade féérique, entre émerveillement et douce magie hivernale.

Rendez-vous au Bois des Aulnes, du 18 décembre au 4 janvier 2026 de 15h à 21h.

This year, the Noël Magique holiday experience invites visitors of all ages on a luminous journey around the world. Follow the winding path through the woods of Bois des Aulnes and discover spectacular illuminations and enchanting scenes inspired by cultures from across the globe. An enchanted stroll through the magic and charm of a winter wonderland.

Open December 18 – January 4, 2026, from 3pm to 9pm at the Bois des Aulnes.

✧ La Piste de luge des merveilles

Sous le ciel d'hiver, la piste de luge devient le théâtre de glissades joyeuses et de fous rires partagés. Entourée de lumières et de musique, elle offre à chacun le plaisir simple d'un instant festif, à deux, en famille ou entre amis. Un incontournable des vacances bauloises.

Rendez-vous Place de La Victoire du 18 décembre au 4 janvier 2026 de 15h à 19h

On wintry days, the toboggan slide comes alive with the thrill of joyful rides and laughter. Amid glittering lights and lively holiday music, it's the perfect place for a festive outing with family and friends. A must for any vacation in La Baule. Open December 18 – January 4, 2026, from 3pm to 7pm at Place de la Victoire.

CHAPITRE IV / CHAPTER IV

*Les Réveillons et Déjeuners
de Noël*
*Christmas Eve Celebrations &
Christmas Day Lunches*

Savourez la magie des fêtes chez Barrière
Experience the magic of Christmas with Barrière



HÔTEL BARRIÈRE L'HERMITAGE

Réveillon de Noël

RESTAURANT CIRO'S LA BAULE

Croustillant de langoustine, crème montée au caviar

Crispy langoustine, whipped cream with caviar



Foie gras de canard, homard mi-cuit

Duck foie gras, semi-cooked lobster



Turbot beurre blanc caviar, mousseline de pommes ratte au beurre demi-sel

Turbot "beurre blanc" sauce with caviar, ratte potato mousseline with lightly salted butter



Bœuf Wellington

Beef Wellington



Mousse légère de Brie, truffe noire, poire vinaigrée, grissini

Soft Brie mousse, black truffle, pear with vinegar, finger breadsticks



Bûche de Noël vanille praliné, croustillant chocolat au lait

Vanilla praline Christmas log, milk chocolate crunch

190€ par personne, hors boissons

95€ par enfant (-12 ans)

HÔTEL BARRIÈRE LE ROYAL LA BAULE

Réveillon de Noël

RESTAURANT LA BRASSERIE DU ROYAL

Sablé au parmesan
Cromesquis de foie gras de canard
Beurre à la truffe noire et son toast melba

*Parmesan shortbread
Cromesquis of duck foie gras
Black truffle butter and melba toast*



Cœur de saumon fumé, gelée de crevettes grises, tartelette de caviar oscièrre

Smoked salmon heart, grey shrimp jelly, oscièrre caviar tart



Fricassée de homard au beurre demi-sel, mangue jaune et sa bisque traditionnelle

Lobster fricassee with lightly salted butter, yellow mango and traditional bisque



Suprême de chapon rôti aux aromatiques, fondue d'oignons doux truffés au vieux Comté, gaufrettes au curcuma

Roasted capon breast, sweet onion fondue with aged Comté cheese, turmeric wafers



Granité au champagne rosé, marmelade d'agrumes

Rosé champagne granita, citrus marmalade



Parfait glacé marron praliné, noisettes caramélisées

Chestnut iced praline parfait caramelized hazelnuts



Bûche de Noël

Christmas log

165€ par personne, 1 coupe de champagne incluse (12cl)

59€ par enfant (-12 ans)



HÔTEL BARRIÈRE LE ROYAL LA BAULE

Brunch de Noël

RESTAURANT LA BRASSERIE DU ROYAL

Passage du Père Noël et animation musicale Jazz-Pop avec French Songs duo.
Santa Claus' visit and musical entertainment Jazz-Pop with French Songs duo.

Les fruits de mer

Les huîtres citron et vinaigre aux échalotes / bulots et crevettes roses de Madagascar / langoustines mayonnaise

Seafood

Oysters with lemon and shallot vinegar / whelks and pink prawns from Madagascar / langoustines with mayonnaise



Les entrées

Saumon fumé, brioches dorées / charcuteries artisanales d'ici et d'ailleurs / caviar d'aubergine / saumon froid en Bellevue / salade de poulpe à la provençale / œuf bio mayonnaise / foie gras, churney du moment / tartare de thon / tarama d'oursin

Starters

Smoked salmon, golden brioches / artisanal charcuterie / aubergine caviar / cold salmon "Bellevue" / Provençal octopus salad / organic egg with mayonnaise / foie gras, seasonal churney / tuna tartare / sea urchin tarama



Les plats chauds

Ballotine de dinde fermière farcie aux champignons et châtaignes
Dos de cabillaud au champagne et ciboulette, petits légumes
Œufs brouillés et bacon

Hot dishes

*Ballotine of free-range turkey stuffed with mushrooms and chestnuts
Cod fillet with champagne and chives, served with baby vegetables
Scrambled eggs and bacon*



Les accompagnements

Riz basmati aux algues / légumes vapeur / gratin de pommes de terre à la crème

Side dishes

Basmati rice with seaweed / steamed vegetables / potato gratin with cream



Fromages

Fromages de chez Beillevaire et pains de la maison Airaud

Cheeses

Cheeses from Beillevaire and breads from Airaud



Buffer de pâtisseries

Assortiment de bûches de Noël / Paris-Brest / tropézienne / far breton / kouign-amann / royal au chocolat / salade de fruits frais / fruits pochés aux épices / clémentines / île flottante à la vanille / baba au rhum / mousse au chocolat / pirogue d'ananas / ateliers crêpes et pancakes

Passtry buffer

Assortment of Christmas logs / Paris-Brest / Tropézienne / Far Breton / Kouign Aman / chocolate royal / fresh fruit salad / spiced poached fruit / clementines / vanilla floating island / rum baba / chocolate mousse / pineapple / crêpes and pancakes workshops

92€ par personne, hors boissons

49€ par enfant (-12 ans)

HÔTEL LE CASTEL MARIE-LOUISE

Réveillon de Noël

RESTAURANT LA TABLE DU CASTEL

Animation musicale Jazz-Pop avec French Songs duo.
Musical entertainment Jazz-Pop with French Songs duo.

Coquille Saint-Jacques, truffe noire, mâche nantaise,
râpé de vieux parmesan
*Scallops, black truffles, lamb's lettuce,
grated aged Parmesan cheese*



Araignée de casier, sabayon au jus de Yuzu, caméline croustillante, écume de carapaces
Crab spider, Yuzu juice sabayon, crispy camelina, shell foam



Saint-Pierre rôti, marinière de coquillages au thym-citron,
crosnes rissolés, œufs de truite fumée
*Roasted John Dory, seafood marinade with thyme and lemon,
browned Chinese artichokes, smoked trout roe*



Volaille de Bresse, petit chou farci, foie gras chaud, sauce poulette aux herbes
Bresse poultry, stuffed cabbage, warm foie gras, herb chicken sauce



Magie de Noël
Pain d'épices, poire glacée, kumquat confit
*Christmas magic
Gingerbread, glazed pear, candied kumquat*

195€ par personne, hors boissons
98€ par enfant (-12 ans)



HÔTEL LE CASTEL MARIE-LOUISE

Déjeuner de Noël

RESTAURANT LA TABLE DU CASTEL

Coquille Saint-Jacques, truffe noire, mâche nantaise,
râpé de vieux parmesan
*Scallops, black truffles, lamb's lettuce,
grated aged Parmesan cheese*



Araignée de casier, sabayon au jus de Yuzu, caméline croustillante, écume de carapaces
Crab spider, Yuzu juice sabayon, crispy camelina, shell foam



Saint-Pierre rôti, marinière de coquillages au thym-citron,
crosnes rissolés, œufs de truite fumée
*Roasted John Dory, seafood marinade with thyme and lemon,
browned Chinese artichokes, smoked trout roe*



Volaille de Bresse, petit chou farci, foie gras chaud, sauce poulette aux herbes
Bresse poultry, stuffed cabbage, warm foie gras, herb chicken sauce



Magie de Noël
Pain d'épices, poire glacée, kumquat confit
*Christmas magic
Gingerbread, glazed pear, candied kumquat*

195€ par personne, hors boissons
98€ par enfant (-12 ans)

CHAPITRE V / CHAPTER V

*Les Réveillons et Déjeuners
de la Saint-Sylvestre
New Year's Eve Celebrations & New
Year's Day Lunches*

Savourez la magie des fêtes chez Barrière
Experience the magic of Christmas with Barrière

HÔTEL BARRIÈRE L'HERMITAGE

*Réveillon dansant
de La Saint-Sylvestre*

DÎNER DE GALA AU SALON LES AMBASSADEURS

Animation musicale Pop-Rock-Soul-Funk avec Mâche Roquette.
Musical entertainment Pop-Rock-Soul-Funk with Mâche Roquette.

Huître, fenouil, gel dashi
Oyster, fennel, dashi gel



Saint-Jacques, truffes, épinards
Scallops, truffles, spinach



Homard à la Felicia
Lobster Felicia



Tourte au pigeon
Pigeon pie



Brie de Meaux truffé
Truffled Brie de Meaux



Mont-Blanc givré
Frosty Mont-Blanc

295€ par personne, 1 coupe de champagne incluse (12cl)
148€ par enfant (-12 ans)

HÔTEL BARRIÈRE LE ROYAL LA BAULE

Réveillon de La Saint-Sylvestre

RESTAURANT LA BRASSERIE DU ROYAL

Animation musicale Jazz-Pop avec French Songs duo.
Musical entertainment Jazz-Pop with French Songs duo.

Bavaroise de chou-fleur, caviar osciètre
Sablé au parmesan, bisque de homard
Beurre à la truffe noire et son toast melba

*Cauliflower bavaroise, oscietra caviar
Parmesan shortbread, lobster bisque
Black truffle butter and melba toast*

Terrine de foie gras de canard au Sauternes

Duck foie gras terrine with Sauternes

Noix de Saint-Jacques pochées citronnelle, mangue jaune,
royal gala, pousses d'épinard

Poached scallops with lemongrass, yellow mango, Royal Gala apples, and baby spinach leaves

Cœur de filet de Black Angus au poivre noir de Sarawak,
purée de topinambours truffée

Black Angus tenderloin with Sarawak black pepper, truffled Jerusalem artichoke purée

Granité champagne rosé, gelée d'agrumes

Rosé champagne granita, citrus jelly

Petit plateau de fromages à partager, confiture de cerises noires,
mendiants pâte de coing

Small cheese platter to share, black cherry jam, mendiants with quince paste

Baba au Rhum

Rum Baba

280€ par personne, 1 coupe de champagne incluse (12cl)

140€ par enfant (-12 ans)

HÔTEL BARRIÈRE LE ROYAL LA BAULE

Brunch du Nouvel An

RESTAURANT LA BRASSERIE DU ROYAL

Animation musicale contemporaine avec Lilie Printemps.

Musical entertainment contemporary with Lilie Printemps.

Les fruits de mer

Les huîtres citron et vinaigre aux échalotes / bulots et crevettes roses de Madagascar / langoustines mayonnaise

Seafood

Oysters with lemon and shallot vinegar / whelks and Madagascar prawns / langoustines with mayonnaise

Les entrées

Saumon fumé, brioches dorées / charcuteries artisanales d'ici et d'ailleurs / caviar d'aubergine / saumon froid en Bellevue, salade de poulpe à la provençale / œuf bio mayonnaise / foie gras, chutney du moment / tartare de thon / tarama d'oursin

Starters

Smoked salmon, golden brioches / artisanal charcuterie / aubergine caviar / cold salmon Bellevue / Provençal octopus salad / organic egg with mayonnaise / foie gras, seasonal chutney / tuna tartare / sea urchin tarama

Les plats chauds

Filer de veau aux morilles
Dos de cabillaud au champagne et ciboulette, petits légumes
Œufs brouillés et bacon

Hot dishes

*Veal fillet with morel mushrooms
Cod fillet with champagne and chives, baby vegetables
Scrambled eggs and bacon*

Les accompagnements

Riz basmati aux algues / légumes vapeur / gratin de pommes de terre à la crème

Side dishes

Basmati rice with seaweed / steamed vegetables / potato gratin with cream

Fromages

Fromages de chez Beillevaire et pains de la maison Airaud

Cheeses

Cheeses from Beillevaire and breads from Airaud

Buffer de pâtisseries

Paris-Brest / tropézienne / far breton / kouign-amann / royal au chocolat / salade de fruits frais / fruits pochés aux épices / clémentines / île flottante à la vanille / baba au rhum / mousse au chocolat / pirogue d'ananas / ateliers crêpes et pancakes

Pasrry buffer

Paris-Brest / Tropézienne / Far Breton / Kouign Aman / chocolate royal / fresh fruit salad / spiced poached fruit / clementines / vanilla floating island / rum baba / chocolate mousse / pineapple / crêpes and pancakes workshops

110€ par personne, 1 coupe de champagne incluse (12cl)

55€ par enfant (-12 ans)



HÔTEL BARRIÈRE LE ROYAL LA BAULE

Réveillon de La Saint-Sylvestre

RESTAURANT LE PONTON

Animation musicale Pop-Rock avec Léopard Café.

Musical entertainment Pop-Rock with Léopard Café.

Croustillant de langoustine au basilic, mayonnaise au chipotle

Crispy langoustine with basil, chipotle mayonnaise



Belle tranche de foie gras, confit d'ananas, brioche

Beautiful slice of foie gras, pineapple confit, brioche



Raviole ouverte de homard, bisque au cognac, céleri rave, pomme verte

Open lobster ravioli, cognac bisque, celeriac, green apple



Turbot rôti à la truffe noire, pressé de pommes de terre
au beurre d'Isigny, carottes rôties

*Roasted turbot with black truffle, press potatoes
with Isigny butter, roasted carrots*



Parfait glacé aux fruits exotiques, croquant au chocolat blanc, gel d'agrumes

Exotic fruit ice cream parfait, white chocolate crunch, citrus gel

198€ par personne, hors boissons

89€ par enfant (-12 ans)

HÔTEL LE CASTEL MARIE-LOUISE

Réveillon de La Saint-Sylvestre

RESTAURANT LA TABLE DU CASTEL

Animation musicale contemporaine avec Lilie Printemps.

Musical entertainment contemporary with Lilie Printemps.

Coquille Saint-Jacques

Potimarron en texture, clémentine Corse, poivre de sansho

Scallops

Pumpkin, Corsican clementines, sansho pepper



Araignée de casier, safran de Guérande, caméline croustillante,
écume de carapaces

Spider crab, Guérande sea salt, crispy camelina, shell foam



Barbue de petite pêche

Légumes racines en papillote, crevettes grises, caviar osciètre

Small-catch brill

Root vegetables en papillote, shrimp, oscietra caviar



Homard Breton, mijoté vanille et vin jaune, oseille sauvage des marais

Brittany lobster, simmered in vanilla and yellow wine, wild marsh sorrel



Dos de chevreuil, foie gras, truffe noire, sauce Grand-Veneur

Venison loin, foie gras, black truffle, Grand-Veneur sauce



Sélection de nos artisans fromagers, petit pain brioché, chutney de fruits,
jeune mesclun

Selection of our artisan cheeses, brioche rolls, fruit chutney, young mesclun salad



Chocolat Grand cru, bergamote, noisette torréfiée, baie des Cimes

Grand cru chocolate, bergamot, roasted hazelnut, wild berries

295€ par personne, hors boissons

148€ par enfant (-12 ans)

CHAPITRE VI / CHAPTER VI

Les Séjours de fêtes
Festive Stays

Savourez la magie des fêtes chez Barrière

Experience the magic of Christmas with Barrière

Vos séjours de fin d'année



HÔTELS BARRIÈRE LA BAULE

L'HERMITAGE ***** • LE ROYAL ***** • LE CASTEL MARIE-LOUISE *****

Séjours de Noël *Christmas stays*

La nuit du 24 décembre
Night of 24th December

à partir de **365 €***
from

Noël sur la Riviera Atlantique *Christmas on the French Atlantic Riviera*

Les dîners du réveillon de Noël et un
accueil surprise en chambre inclus
*Christmas Eve dinners and a surprise welcome in
your room included*

à partir de **785 €****
from

Nous contacter / **Contact us**

L'Hermitage : +33(0)2 40 11 46 46 • Le Royal La Baule : +33(0)2 40 11 48 48 • Le Castel Marie-Louise : +33(0)2 40 11 48 38
www.resortbarriere-labaule.com

*Offre "Séjours de Noël" valable la nuit du 24/12/2025 dans les Hôtels Barrière participants et à l'exception des hôtels fermés à cette date. Sous réserve de disponibilité et soumise à conditions, dans la limite des chambres réservées à cette offre. Sont inclus : l'hébergement, les petits-déjeuners par jour et par personne

**Offre "Noël sur la Riviera Atlantique" valable la nuit du 24/12/2025 dans les Hôtels Barrière participants et à l'exception des hôtels fermés à cette date. Sous réserve de disponibilité et soumise à conditions, dans la limite des chambres réservées à cette offre. Sont inclus : l'hébergement, les petits-déjeuners par jour et par personne, un accueil de Noël par chambre et par séjour et le repas de fête (avec ou sans boisson selon l'hôtel) pour deux personnes et par séjour (servi le soir du réveillon). Prépaiement par carte bancaire de la totalité du séjour déduit lors de la réservation; non annulable et non modifiable. Menus, conditions et réservation sur www.hotelsbarriere.com.

Christmas Stays offers are valid on the night of December 24, 2025 at participating Barrière hotels (excluding hotels closed on this date). Offer subject to conditions and the availability of rooms allocated to this offer. Includes accommodation and daily breakfast per person.

**The "Christmas on the French Atlantic Riviera" offer is valid on the night of December 24, 2025 at participating Barrière hotels (excluding hotels closed on this date). Offer subject to conditions and the availability of rooms allocated to this offer. Includes accommodation, daily breakfast per person, a special Christmas welcome per room per stay, and a festive meal (with or without drinks, depending on the hotel) for two people per stay (served on Christmas Eve). Full prepayment by debit or credit card is required at the time of booking; non-refundable and non-changeable. Menus, conditions and reservations available at www.hotelsbarriere.com.

Vos séjours de fin d'année



HÔTELS BARRIÈRE LA BAULE

L'HERMITAGE ***** • LE ROYAL ***** • LE CASTEL MARIE-LOUISE *****

Séjours de la Saint-Sylvestre *New Year's Eve stays*

La nuit du 31 décembre
Night of 31st December

à partir de **540 €***
from

Nouvel An sur la Riviera Atlantique *New Year on the French Atlantic Riviera*

Les dîners du réveillon de la
Saint-Sylvestre et un accueil surprise
en chambre inclus
*New Year's Eve dinners
and a surprise welcome in your room included*

à partir de **1160 €****
from

Nous contacter / Contact us

L'Hermitage : +33(0)2 40 11 46 46 • Le Royal La Baule : +33(0)2 40 11 48 48 • Le Castel Marie-Louise : +33(0)2 40 11 48 38
www.resortbarriere-labaule.com

*Offre "Séjours de la Saint-Sylvestre" valable la nuit du 31/12/2025 dans les Hôtels Barrière participants et à l'exception des hôtels fermés à cette date. Sous réserve de disponibilité et soumise à conditions, dans la limite des chambres réservées à cette offre. Sont inclus : l'hébergement, les petits-déjeuners par jour et par personne

**Offre "Nouvel An sur la Riviera Atlantique" valable la nuit du 31/12/2025 dans les Hôtels Barrière participants et à l'exception des hôtels fermés à cette date. Sous réserve de disponibilité et soumise à conditions, dans la limite des chambres réservées à cette offre. Sont inclus : l'hébergement, les petits-déjeuners par jour et par personne, un accueil par chambre et le repas de fête (avec ou sans boisson selon l'hôtel) pour deux personnes et par séjour (servi le soir du réveillon). Prépaiement par carte bancaire de la totalité du séjour débité lors de la réservation; non annulable et non modifiable. Menus, conditions et réservation sur www.hotelsbarriere.com.

New Year's Eve Stay offers are valid on the night of December 24, 2025 and December 31, 2025 at participating Barrière hotels (excluding hotels closed on this date). Offer subject to conditions and the availability of rooms allocated to this offer. Includes accommodation and daily breakfast per person.

**The "New Year on the French Atlantic Riviera" offer is valid on the night of December 31, 2025 at participating Barrière hotels (excluding hotels closed on this date). Offer subject to conditions and the availability of rooms allocated to this offer. Includes accommodation, daily breakfast per person, a special Christmas welcome per room per stay, and a festive meal (with or without drinks, depending on the hotel) for two people per stay (served on Christmas Eve). Full prepayment by debit or credit card is required at the time of booking; non-refundable and non-changeable. Menus, conditions and reservations available at www.hotelsbarriere.com.

BIEN PLUS QUE DES HÔTELS

Much more than just hotels

Le Resort Barrière la Baule propose gracieusement à chaque hôte de passage, de nombreux avantages exclusifs. Libre de tout faire ou de ne rien faire le temps d'une escapade au cœur de la Riviera Atlantique.

The Resort Barrière La Baule offers each guest a wide range of exclusive complimentary benefits. Free to do everything, or nothing at all during a getaway in the heart of the French Atlantic Riviera.

✧ Du sport en plein air

Golf International Barrière La Baule : 45 trous - 3 parcours ; 1 Séance "Découverte du Golf" d'1/2heure offerte par personne ; -20% sur les green fees 9 et 18 trous (selon disponibilités).

Tennis Country Club Barrière La Baule : 24 courts de tennis - 2 courts de beach tennis ; 1h de location de court offerte par jour ; prêt de matériel sur demande et selon disponibilités.

Vélo : Bicyclettes, adultes et enfants, mises gracieusement à disposition.

Golf International Barrière La Baule: 45 holes - 3 courses ; One complimentary 30-minute "Discover Golf" session per person ; 20% off 9- and 18-hole green fees (subject to availability).

Tennis Country Club Barrière La Baule: 24 tennis courts - 2 beach tennis courts; 1 hour of court rental offered per day ; Equipment available on request and subject to availability.

Bicycles: for adults and children are graciously available.

✧ Du bien-être en toute liberté

Libre accès aux piscines intérieures et extérieures ainsi qu'au parcours marin des hôtels L'Hermitage et Le Royal. Un instant de peau © Biologique Recherche offert à la Thalasso & Spa Barrière La Baule.

Pilates, yoga, marche nordique et circuit training (le week-end).

Free access to the pools, as well as the marine trail at the Hôtel L'Hermitage and Hôtel Le Royal. A Biologique Recherche "Instant de Peau" treatment at the Thalasso & Spa Barrière La Baule. Pilates, yoga, nordic walking, and circuit training (on weekends).

✧ Du bonheur pour petits et grands

Accès offert (week-end et vacances scolaire) au Teen's Camp et au Studio by Petit VIP de 4 à 17 ans à l'Hôtel L'Hermitage. Encadrement des enfants à partir de 10 semaines au Babiwi de l'Hôtel Le Royal (tarifs sur demande).

Complimentary access (on weekends and during school holidays) to the Teen's Camp and the Studio by Petit VIP for children aged 4 to 17 at the Hôtel L'Hermitage. Supervision for children from 10 weeks old at the Babiwi nursery of the Hôtel Le Royal (rates available upon request).

Renseignements & réservations auprès de la Conciergerie de l'hôtel.

Please contact the Hotel Concierge for information and reservations.



LES RESTAURANTS DU RESORT

Resort's Restaurants

LA BRASSERIE DU ROYAL

Restaurant du Royal

6, avenue Pierre Loti - 44500 La Baule - Tél : +33(0)2 40 11 48 48

www.leroyal-labaule.com

LE PONTON

Bar Lounge & restaurant de plage du Royal

25, esplanade François André - 44500 La Baule - Tél : +33(0)2 40 11 48 48

www.leroyal-labaule.com

LA TABLE DU CASTEL

Restaurant du Castel Marie-Louise

1, avenue Andrieu - 44500 La Baule - Tél : +33(0)2 40 11 48 38

www.castel-marie-louise.com

CIRO'S LA BAULE

Restaurant de L'Hermitage

5, esplanade Lucien Barrière - 44500 La Baule - Tél : +33(0)2 40 11 46 16

www.lhermitage-labaule.com

LE PAVILON

Restaurant de L'Hermitage

5, esplanade Lucien Barrière - 44500 La Baule - Tél : +33(0)2 40 11 46 16

www.lhermitage-labaule.com

Les Coffrets cadeaux
Gift boxes



OFFRIR L'EXPÉRIENCE BARRIÈRE
OFFER THE BARRIÈRE EXPERIENCE

Séjours. Bien-être. Restauration.
Spectacles. Casinos.

Stays. Well-being. Catering.
Shows. Casinos.



RESORT
BARRIÈRE
LA BAULE